

L'ORANIE CYCLISTE

HEBDOMADAIRE

Secrétariat Général :
10, Rue Bitche - ORAN
Téléphone : 285-81
C.C.P. ALGER N° 976-77



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M. Jules DUMESGES

Siège Social :
BAR METROPOLE
17, Boul^d Clemenceau - ORAN
Téléphone : 235-72

Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

Invitation. — M. Jurado, secrétaire général du C.R.O. a représenté M. Dumesges à la réception qui a eu lieu dans les salons de l'Hôtel de Ville le 25 mars, à l'occasion du XVI^{me} Cross de la Ville d'Oran.

Distinctions. — Dans « La France Cycliste » du 8 mars et à l'occasion de la nouvelle promotion du Mérite Cycliste, on a relevé les noms de MM. Duclaux, Francisi et Pons, du C.R. Tunis; Millot, Orlando et Yata, du C.R. Maroc.

Le Président et les Membres du C.R.O. adressent aux nouveaux récipiendaires leurs sincères félicitations.



— Le Président et les Membres du C.R.O. adressent leurs félicitations à M. Gaillac Honoré, Membre Donateur de « l'Oranie Cycliste », à l'occasion de sa promotion au grade de Chevalier du Mérite Social.

Condoléances. — Les Membres et le Président du C.R.O. présentent leurs sincères condoléances à M. Aleman, et à sa famille, Membre Bienfaiteur de « l'Oranie Cycliste » et dirigeant de la JSSE, à l'occasion du deuil qui les a frappés.

Pour que vive « L'Oranie Cycliste »

Au cours de la semaine écoulée, « l'Oranie Cycliste » a été particulièrement gâtée par MM. Ségura Eugène, vulcanisateur à Saint Eugène, à Oran, dirigeant de la JSSE; et MM. Delmas Frères, Cycles et Motos, rue Général-Leclerc à Oran, membres de la JSSE.

Membres Bienfaiteurs de « l'Oranie Cycliste », ils lui ont fait parvenir chacun un chèque de cinq mille fr. à titre de don 1956.

Très sensible, « l'Oranie Cycliste » leur renouvelle ses plus vifs remerciements.

NOUVEAUX DONNS POUR 1956

M. Lucien Audousset, dirigeant du VCT à Oran; M. Pérez André, vétéran du VC Mostaganémois; M. Ségura Eugène, vulcanisateur à Oran; MM. Delmas Frères, cycles et Motos à Oran; M. Rodriguez, salon de coiffure « Alphonse » à Oran; M. Altieri Vincent, essences et pétroles, rue Général-Leclerc à Oran; M. Garcia Louis, droguiste, rue Général-Leclerc à Oran.

Petite Correspondance

M. Seuté André, commissaire régional « B » du COB, est prié de transmettre son adresse au C.R.O. en y joignant un mandat de 500 fr. pour abonnement à « l'Oranie Cycliste ».

M. Bensalem, commissaire régional « B » de l'USMO, est prié de transmettre son adresse au C.R.O.

Service Départemental de l'Education Physique et des Sports d'Oran

En raison du transfert des bureaux de l'E.P.S. à Oran, M. Dumesges a reçu la lettre qui suit :

N° 688 Oran, le 20 Mars 1955
Le Chef du Service Départemental de l'E.P. et des Sports d'ORAN à Monsieur le Président du C.R.O.-F.F.C. à ORAN

Objet :
Changement d'adresse

J'ai l'honneur de vous informer que les bureaux du Service Départemental des Sports d'Oran ont été transférés, à compter du 20 mars 1956, dans les locaux de la Nouvelle Inspection Académique d'Oran, 100, rue René Bazin à Oran.

Le Chef du Service Départemental de l'E.P. et des Sports,
GARAGNON.

M. François Serviès à l'honneur

Une fois de plus, M. François Serviès, doyen des Vétéran Cyclistes d'Oranie, Président d'honneur et membre fondateur du VC Mostaganémois, vient d'être à l'honneur.

Ancien pionnier du Cyclisme en Oranie, et en Afrique du Nord, M. Serviès François fut également un fervent de l'Automobile et c'est en 1903 qu'il obtint son permis de conduire.

Membre fondateur de l'Association des Propriétaires d'Automobiles d'Oranie, devenue depuis l'A.C.O., M. Serviès, avec MM. Soler et Caraffa, fut un des grands artisans du Grand Prix Automobile du Circuit d'Arcole.

La Fédération Nationale des Clubs d'Automobiles de France vient de lui décerner l'insigne de « Vétéran de l'Auto ».

Le Président, les Membres du C.R.O., les dirigeants de clubs et leurs licenciés sont heureux d'adresser à M. François Serviès, Membre Bienfaiteur de « l'Oranie Cycliste » et « Chevalier du Mérite Cycliste », leurs plus sincères félicitations.

Au Vélodrome Municipal

GUTIERREZ
vainqueur de la 3^{me} Médaille offerte par le C.O.B.

Profitant d'un dimanche de libre, MM. Yvars et Catabard, du COB, avec M. Garcia Mathieu, président de la Commission du Vélodrome, ont fait disputer leur 3^{me} Médaille. Peu de concurrents avaient répondu à leur appel, mais le coriace Gutierrez, de la ROO, qui voulait en appeler de ses deux défaites derrière Bandini, fut le héros de cette nouvelle « médaille ».

Il y eut de belles empoignades et le pur sprint fut à l'honneur.

Félicitations aux dévoués organisateurs, aux concurrents et au vainqueur, qui furent encouragés par un très nombreux public.

A signaler, qu'après la Médaille, une course par élimination sur 20 tours, soit 5 km., fut très disputée et agrémentée par les nombreuses primes mises en compétition par M. Mas R., dirigeant de la JSSE.

RESULTATS TECHNIQUES 3^{me} Médaille

1. Gutierrez (ROO); 2. Cardona (ASPO); 3. Hiéramenté (ASPO); 4. Mohamed Ben Amar (ASPO).

Course par élimination

1. Bandini (ASPO); les 5 km. en 7' 35" 2-5; 2. Hiéramenté (ASPO); 3. Mohamed Ben Amar (ASPO); 4. Cardona (ASPO); 5. Gutierrez (ROO).



Après un bon départ, ARCHILLA (ASPO) a échoué dans sa tentative contre le record de l'heure par suite d'une crevaison

Le record de l'heure n'avait plus fait parler de lui depuis de très longs mois. Remercions le jeune espoir Archilla Jean-Claude, de l'ASPO, d'avoir remis le feu aux poudres, certains que cette tentative ne restera pas sans lendemain, ni de sa part, ni de la part d'autres concurrents, timides, mais aux grands moyens.

Archilla s'était tracé un tableau de marche à 40 km. de moyenne horaire. Il fut constamment dans les temps et à sa crevaison, après 24' 59" de course, il mettait pied à terre, ayant couvert 16 km. 595.

Il est regrettable qu'à ce moment-là, il n'ait pu bénéficier d'un vélo de secours.

Mais ce n'est que partie remise et, en attendant de le revoir à l'œuvre, félicitons Archilla, véritable pistard, aux grands moyens athlétiques, qui peut, sans aucun mal, battre le record de Fauché en doublant facilement le cap des 40 km.



PRELUDE AUX CHAMPIONNATS D'ORANIE SUR PISTE

Deux réunions sont prévues les 20-27 Mai au Vélodrome Municipal

En vue de préparer les licenciés du C.R.O. aux Championnats d'Oranie sur Piste : vitesse - poursuite - 1^{er} Pas sur piste, il a été décidé de retenir les dates des 20 et 27 mai pour organiser deux réunions de préparation. Pendant quinze jours, les coureurs, délaissant la route, reprendront contact avec la piste pour mieux se préparer et mieux se défendre dans leurs spécialités respectives.

Ces réunions, purement régionales, ne vont pas manquer de trouver le meilleur écho parmi nos licenciés qui, même avec des aptitudes pour la piste, ont toujours un penchant pour la route.

Les 20 et 27 mai, puisque ces dates n'ont pas été retenues, deviennent donc indisponibles pour la route.

Souhaitons que cette décision, favorablement accueillie dans les clubs cyclistes, ne manque pas de porter ses fruits et nous donne l'occasion de retrouver des championnats âprement disputés avec des champions durement trempés.

Tableau rectificatif du Challenge du Mérite à fin Février

1. COB 30 L + (1 E)	31 pts
2. ASPO 23 L+4 V+(1 E+1 V)	29 pts
3. ROO 20 L + 1 E + 1 V	22 pts
4. JSSE 19 L + (1 E)	20 pts
5. USMO 18 L + (1 E)	19 pts
6. ESO 13 L + 3 E	16 pts
7. VSBH 13 L + (3 V)	16 pts
8. CSM 11 L + 2 E	13 pts
9. PCBA 11 L + (1 V)	12 pts
10. VCM 7 L	7 pts
11. VCT 1 L + 1 V	2 pts
12. CCT 1 L	1 pt
UST 1 L	1 pt
Relizanaise 1 L	1 pt
15. AVCO 0 L	0 pt

Au classement du « Challenge du Mérite », à fin février ne figuraient pas les épreuves organisées par les clubs au mois de janvier, ainsi que les victoires remportées pendant ce même mois.

Nous les avons ajoutées entre parenthèses sur ce tableau. De cette façon, chaque fin de mois donnera les positions exactes des clubs sans avoir à opérer de nouvelles additions pour les classements définitifs en fin de saison.

En marge des grandes épreuves

Le II^{me} Grand Prix Terrot

Fidèles à leur promesse, MM. Meslot et Ayéla, après avoir fait retenir la date du 18 mars, ont décidé de reporter au 1^{er} avril la classique épreuve interrégionale qu'est devenu le « Grand Prix Terrot ».

Suivant l'article 3 du règlement de cette épreuve, qui spécifie : « Chaque année, le club qui remportera la Coupe offerte par Terrot aura la charge de l'organisation pour l'année suivante », c'est le VSBH qui, remportant la Coupe l'an dernier, est chargé de son organisation, dont voici les détails techniques :

PARCOURS

Départ fictif à 9 h. 30 devant les Etablissements R. Meslot et Cie, rue Alsace-Lorraine, n° 29.

Départ réel à 10 heures, terminus de Delmonte.

Parcours : Oran Quatre-Chemins, Saint-Rémy, Saint-Georges, Sidi-Chami, Mangin, le Tiélat, le Sig, Jean-Mermoz, Perrégaux, Ferme-Blanche, Debrousseville, la Macta, Port-aux-Poules, Arzew, Sainte-Léonie, Renan, Saint-Cloud, Assi-Ben-Okba, le Tourmalet, Arcole, avenue Dumont d'Urville, avenue de Saint-Eugène et arrivée Boulevard de Lattre de Tassigny (à hauteur de l'Ecole Professionnelle).

EPREUVE INTERREGIONALE

ouverte aux Amateurs et Indépendants
toutes catégories

Vérification des licences : Etablissements Meslot à partir de 8 h. jusqu'à 9 h. 15.

Engagements : reçus chez M. Ayéla, Cycles Terrot, Boulevard Vauchez à Oran, jusqu'à samedi 31 mars à 12 h. : 50 fr.



LA COUPE TERROT

Elle sera attribuée au club qui aura classé trois coureurs totalisant le moins de points et acquise à celui qui l'aura remportée deux années consécutives.



LES PRIMES

Les primes seront attribuées de la façon suivante :

Au Sig : 500 fr. au 1^{er} et 500 fr. au 2^{me} offertes par M. Cerdan.

A Perrégaux : 1.000 fr au 1^{er}; 500 fr. au 2^{me}; 1.000 fr. au premier des 3-4; 500 fr. au deuxième des 3-4 (offertes par M. Garcia Pito).

A Arzew : 1.000 fr. au 1^{er} et 500 fr. au 2^{me} (offertes par M. Cano).

Publicité Autorisée

LA PERLE

26 MELLINA Edmond (ROO)

A-4 : 9

Le 33^{me} Premier Pas Dunlop

CHAMPIONNAT D'ORANIE DES DEBUTANTS

8 AVRIL 1956

Cette épreuve officielle du C.R.O. est réservée aux licenciés Débutants Première Année de Course (nés entre le 1^{er} janvier 1939 et le 1^{er} avril 1940) qui sont de nationalité française et pouvant se prévaloir des dispositions de la loi sur la nationalité française. Tous ces licenciés sont engagés d'office.

Voici des détails techniques de cette magnifique épreuve qui ouvre en même temps la série des championnats d'Oranie sur Route 1956 :

Engagements

Ils devront être confirmés chez M. Jurado, 10, rue de Bitche à Oran, jusqu'au 7 avril à 12 h. (50 fr.).

Ne seront autorisés à prendre le départ que les concurrents ayant fourni leur acte de naissance.

Vérification des Licences

Elle aura lieu à la Succursale Dunlop, 3, rue du Lieutenant Sylvestre, le 8 avril, à partir de 7 h. 30 jusqu'à 8 h. 30.

Appel et Départ Fictif

L'appel se fera devant la Succursale Dunlop à 8 h. 30 et le départ fictif aura lieu à 8 h. 40, Bd Hippolyte Giraud.

Départ Réel - Parcours - Arrivée

Départ à 9 h. précises Route d'Aïn-Beïda, face aux Halles, Route d'Aïn-Beïda, Route de Misserghin, Misserghin, Brédéah, Bou-Tléïs, Route du Douar de Sidi-Bakhti, Route de Sidi-Bakhti à Lourmel, Lourmel, Bou-Tléïs, Côte de Sidi-Bakhti, Route de la Forêt de M'Sila, M'Sabia, le Tamer-mout et arrivée jugée à 200 mètres avant la bifurcation de la Route de Misserghin.

Les Prix

Au vainqueur : le maillot de Champion d'Oranie des Débutants; un diplôme; une médaille (offerts par le C.R.O.) et deux boyaux (offerts par la Société Dunlop).

Du 2^{me} au 5^{me} : un boyau (offert par la Société Dunlop).

Qualifications

Les deux premiers coureurs classés seront qualifiés pour aller disputer à Nice la Grande Finale le 10 mai, et recevront une indemnité forfaitaire de 35.000 fr. chacun.

Palmarès de l'Épreuve

1924 : Poncet (Oran) — 1925 : Moralès (Oran) — 1926 : Hernandez (Oujda) — 1927 : Ridaura H. (Bel-Abbès) — 1928 : Naâr (Tlemcen) — 1930 : Méchalé A. (Bel-Abbès).

1931 : Pérez A. (Oran) — 1933 : Murcia I. (Bel-Abbès) — 1934 : Gilabert (Mostaganem) — 1935 : Manchon (Mostaganem) — 1936 : Roblès A. (Oran) — 1937 : Sanchez A. (Oran) — 1938 : Castillo (Mostaganem) — 1939 : Alonzo (Oran) et Trouvé (Oran) vainqueur de la demi-finale à Alger.

1941 : Oesterlé (Oran) — 1942 : Couraud (Oran) — 1946 : Delmas Y. (Oran) — 1947 : Juarez (Oran) et Chinchilla (Oran) vainqueur de la demi-finale à Alger — 1948 : Valdès F. (Oran) — 1949 : Sanchez V. (Témouchent) — 1950 : Hernandez V. (Témouchent).

1951 : Leindeckers (Oran) — 1952 : Cabello (Témouchent) — 1953 : Riéra (Bel-Abbès) — 1954 : Gonzalès I. (Témouchent) — 1955 : Florès (Tizi).

Dans une lettre adressée à M. Sansoz, Directeur de la Société Dunlop à Oran, M. Dumesges demande la possibilité de faire procéder à la distribution des boyaux sitôt l'homologation de cette épreuve.

Nous ne manquerons pas de tenir au courant les dirigeants de clubs de la réponse qui sera faite, réponse que nous espérons favorable à l'avance.

Candéla (C.O.B.) rejoint Navarro Jean-Claude à Paris

Et de deux. En quelques mois, le C.O.B. perd 2 de ses meilleures unités. Devons-nous nous en réjouir ?

Sans vouloir faire de peine aux très actifs dirigeants du C.O.B. nous répondons oui et nous nous expliquons.

De tout temps nous n'avons cessé de répéter à nos « jeunes » qui du cyclisme veulent en faire leur métier qu'il ne faut pas hésiter à traverser la mer pour aller contacter les coureurs métropolitains et connaître enfin, après un sévère test, ses qualités. Cette théorie a porté ses fruits à ceux qui l'ont mise en pratique et pour l'Oranie de citer les noms de Salazard et de Fernandez Marcel. Un troisième coureur nous a également compris, il s'agit de Navarro Jean-Claude dont ses nouveaux dirigeants en disent le plus grand bien et dont nous attendons avec impatience les résultats de sa saison 1956, résultats qui ne vont pas manquer d'être satisfaisants.

Un nouveau coureur du C.O.B., Candéla quitte Oran à son tour et nous le félicitons de son heureuse initiative. Pourquoi Candéla a-t-il pris cette décision ?

Après sa magnifique victoire dans le Tour d'Oranie 1955 où il prenait la première place des Amateurs, Candéla s'acharnait après les points Trouvé avec aussi l'espoir de voir sa naturalisation arriver. Demeuré sur la touche pour les Championnats d'Oranie, il bénéficiait par la suite de la prime du C.R.O. qui lui permettait de séjourner un mois à Paris. Ce mois il l'employa de son mieux à s'entraîner et participer à des épreuves où il obtenait une place de 6^{me} et faisait connaissance d'Héliott.

Remarqué par les dirigeants du Vélo Club du XIX^{me}, il s'imposa par ses qualités physiques et morales et un contact permanent devait s'établir à son retour avec M. Douset, vice-président du V.C. 19^{me}, qui lui fit de belles promesses.

Aujourd'hui, M. Douset a tenu ses promesses et Candéla tout joyeux à l'idée qu'il va trouver en arrivant à Paris ses anciens rivaux de la route, de nouveaux et dévoués dirigeants, du matériel de course et d'entraînement, un équipement complet et aussi et surtout du travail avec toute latitude pour les sorties d'entraînement, va nous quitter dans quelques jours.

Nos bons vœux l'accompagnent et que Candéla sache que pour lui aussi les sportifs d'Oranie auront les yeux braqués sur les résultats des épreuves auxquelles il va participer et qu'ils applaudiront de tout cœur à ses nouvelles performances.

La Section Cycliste de l'E.S.O. a été dissoute

Après le V.C.O. et le S.C.O., la section cycliste de l'E.S.O. a été dissoute. Nous pensions que son président reviendrait sur sa décision, mais au contraire. Voici la lettre que nous avons reçue :

Oran, le 13 Mars 1956

Monsieur le Président du CROFFC

Monsieur le Président,

J'ai le regret de vous connaître la dissolution de la section cycliste de l'Electra Sports d'Oran.

De ce fait, tous les licenciés pourront signer une licence au club de leur choix.

D'autre part, je continuerai à régler les sommes dues à ces coureurs en attendant qu'ils soient pris en charge par un autre club.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, mon profond dévouement sportif.

Le Président,
ANDREO.

La Vie des Clubs

Nous avons reçu de M. Ribaud, Président d'Honneur de la R.O.O., la lettre suivante :

Oran, le 16 Mars 1956

M. le Président du CROFFC à Oran

M. le Président,

J'ai l'honneur de vous faire connaître qu'à la suite d'une Assemblée générale extraordinaire, le Comité directeur de la Roue d'Or Oranaise a été remanié à compter de ce jour 16 Mars 1956.

Vous recevrez par ailleurs la composition du nouveau comité, telle qu'elle figurera sur la déclaration faite à la Préfecture. Cependant, d'ores et déjà, je vous informe que c'est M. Andréo Joseph qui a été investi des fonctions de Président et c'est à lui que devront à l'avenir être notifiées toutes les décisions que vous pourriez prendre et qui intéresseraient la R.O.O.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments distingués.

RIBAUD.

Les Assemblées Générales des Clubs

LE NOUVEAU COMITE DE LA R.O.O.

A la suite de l'Assemblée générale extraordinaire de la R.O.O. qui s'est tenue le 16 Mars 1956, son comité a été ainsi modifié jusqu'à l'Assemblée générale statutaire qui doit avoir lieu en Octobre 1956 :

Comité d'Honneur

Président d'honneur : M. Henri Pierre Ribaud.

Vice-Président d'honneur : M. Alvarez Antoine.

Comité actif

Président : M. Joseph Andréo, 24, rue Valentin Haüy, Oran.

Vice-Présidents : MM. Sanchez Antoine, Joseph Ségura et Piétzner Richard.

Secrétaire général : M. Antoine Gimenez.

Secrétaire adjoint : M. Balbastro René.

Trésorier général : M. Ulmer Joseph.

Trésorier adjoint : M. Gutierrez Albert.

Directeur technique : M. Edouard Trouvé.

Directeur technique adjoint : M. Gimenez Antoine.

Membre correspondant de la F.F.C. : M. Ségura Joseph.

Assesseurs : MM. Gilles Alaguéro, Kléber Boiron, René Estrella, Raphaël Garcia, Fritz Hiller, Bernard Martinez, Manuel Raygaza, Joseph Ruvira et Antoine Viscaïno.

Les Licenciés du C.R.O.

Coueurs

147	Billuart André (ROO)	A4-19685
148	Mahmoud Habib (ROO)	A4-19686
149	Solbas Jean (ASPO)	A4-19687
150	Guiraud Jean Claude (CSM)	A4-19688
151	Asnar Hubert (JSSE)	A4-19689
152	Duhamel Raymond (JSSE)	A4-19690
153	Talens Bagueria (Reliz.)	A4 Esp.-83
154	Zoubir Mohamed (PCBA)	A4-19691
155	Mimoun Ben Mofhtar (COB)	A4-19692

Minimes

27	Castilla Edouard (CSM)	4852
28	Diaz Rodolphe (JSSE)	4853
29	Salazar Hubert (JSSE)	4854
30	Benguigui Robert (CSM)	4855
31	Cason Lucien (COB)	4856

Dirigeants

124	Bordonado François (CSM)	11324
125	Inesta Manuel (Relizanaise)	11325
126	Manzano René (Relizanaise)	11326

DUPLICATAS

Coueurs

24	Aguirré Jean (ROO)	I1-60814
25	Carrillo Albert (ROO)	I1-60815
26	Mellina Edmond (ROO)	A4-30479
27	Giménez Paul (ROO)	A4-30478
2	Mellina Joseph (ROO)	A4-30480
73	Lestourneau Georges (ROO)	A4-30482
74	Escama Michel (ROO)	A4-30481
99	Serrano Claude (ROO)	A4-30483
23	San Raphael Rémy (VSBH)	I2-60816
41	Cordoba Joseph (VSBH)	I2-60817
40	Rodriguez Emile (ROO)	I4-60813

Dirigeants

30	Andréo Joseph	ROO
32	Giménez Antoine	ROO
33	Balastro René	ROO
65	Piétzner Richard	ROO
67	Boiron Kléber	ROO
68	Reygaza Manuel	ROO
78	Cayuéla Alonzo	ROO
81	Aguirré Jean (père)	ROO

Lettre à M. le Président du V.S.B.H.

Oran, le 19 Mars 1956

M. le Président du V.S.B.H.

Monsieur et cher collègue,

Vous n'êtes pas sans ignorer que l'absence d'un représentant de votre club aux réunions hebdomadaires du Comité Ré-

gional ne manque pas d'entraver nos relations.

Pour éviter tous ces ennuis, je viens vous demander de bien vouloir désigner un dirigeant de votre club pour remplacer M. Mattioli.

Dans l'espoir d'une réponse favorable, croyez, Monsieur et chef Collègue, à mes salutations distinguées.

Le Président du CROFFC,
DUMESGES.

P.V. de la Réunion du 20-3-56

INFORMATIONS

Courrier arrivée

CR Provence, demande de renseignements concernant 1^{er} Pas Dunlop.

ASPO, tentative du record de l'heure du coureur Archilla (18-3-56).

ROO, composition nouveau comité pour 1956.

Descartes, demande renseignements pour fondation club cycliste.

Courrier départ

Société Dunlop, attribution des boyaux après homologation épreuve qualificative.

Descartes, renseignements demandés.

Préfet, demande autorisation 1^{er} Pas Dunlop.

FFC Paris, divers, talons licences et feuillets assurances.

VSBH, demande de désignation d'un membre du VSBH aux réunions du CRO.

Courses Autorisées

Grand Prix PCBA (PCBA) 25-3-56 à Bel-Abbès.

Toutes catégories : Commissaire délégué-juge à l'arrivée, M. Andréo.

ROO : Commissaires MM. Belzunce (PCBA), Yvars (COB).

Minimes : Commissaire-délégué-juge à l'arrivée : M. Catabard (COB) ; commissaires MM. Damerment (PCBA), Florès (UST).

D'accord avec les organisateurs, le départ de cette épreuve est fixé à 8 h. 45.

Homologation

3^{me} Médaille (COB) 18-3 au Vélodrome Municipal.

1^{er} Gutierrez (ROO) ; 2^{me} Bénamar (ASPO) ; 3^{me} Cardona (ASPO).

Elimination : 1^{er} Bandini (ASPO) ; 2^{me} Hiéramente (ASPO) ; 3^{me} Mohamed (ASPO).

Tentative de record : Après crevaison à la 25^{me} minute, le coureur Archilla, de l'ASPO, abandonne ayant couvert 16 km. 595.

DIVERS

Grand Prix des Clubs Cyclistes d'Oranie

La date retenue pour l'organisation de cette épreuve a été définitivement fixée au 15 Avril. Pour son organisation, un tirage au sort entre les clubs d'Oran et après abstention volontaire de l'USMO a été

effectué entre le CSM, l'ASPO, la ROO, la JSSE et le COB.

C'est ce dernier club qui a été désigné et notification verbale lui a été faite de présenter à la prochaine réunion tous les détails concernant cette épreuve.

Grand Prix de la Ville d'Oran : A la demande de M. Bélaïd, Président de l'USMO, il est décidé de reculer au 13 Mai la date de cette épreuve.

Le Président
DUMESGES.

Le Secrétaire
ANDREO.

P.V. de la Réunion du 27-3-56

INFORMATION

Courrier Arrivée :

E.P.S. : nouvelle adresse du siège.

F.F.C. : détails frais envoi.

Courrier Départ :

Echo d'Oran : lettre de remerciements.

F.F.C. : commande duplicatas, fiche caisse n° 12.

EPREUVE DU 1^{er} AVRIL

Grand Prix Terrot : VSBH, le 1-4-56.

MM. Jurado et Dumesges font l'exposé des difficultés rencontrées pour l'organisation de cette épreuve.

Ont été désignés :

Délégué-Commissaire - Juge à l'arrivée : M. Tustes (JSSE) — Commissaires : MM. Gomis (CSM) Yvars (COB) — Commissaires adjoints : MM. Giméno (COB) Bensalem (USMO) Gutierrez (ROO).

COMMISSION SPORTIVE REGIONALE

Grand Prix PCBA Minimes - 25-3-56 :

1. Lopez A. (COB) ; 2. Mas P. (JSSE) ; 3. ex-aequo : Belkaroub (JSSE) Bachir (ASPO) Antolinos (ASPO) Herroual S. (JSSE) Soro (ROO) Chastanet (ROO) Yvars (COB) Candéla (COB) Bou-Arfa (USMO) Aichouba (USMO).

Réclamation du coureur Mas J. de la JSSE : lue et discutée ; rejetée.

GRAND PRIX P.C.B.A.

Cette épreuve ayant été annulée par M. le Préfet le 24 mars pour insécurité sur certains points du parcours, les dirigeants de la PCBA ont demandé par lettre du 26 mars de bien vouloir les autoriser à organiser cette épreuve le 22 avril, sur le parcours Bel-Abbès - Oran et retour.

Une réponse favorable leur a été adressée.

Le Président : M. DUMESGES.

Le Secrétaire : M. ANDRI

